
REQUERIMENTO Nº 048/2019 

 

 
Súmula: 

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando relação quanto à manutenção efetivada na 

iluminação pública nos últimos 12 meses, bem como, os contratos 

realizados entre a Prefeitura Municipal e os prestadores dos 

respectivos serviços, com os devidos empenhos de pagamento.  

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

                               No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando envio a esta casa de leis, de relação – compreendendo o período 

de junho de 2018 a junho de 2019 – referente à manutenção da iluminação pública, quanto à 

substituição de postes, lâmpadas, reatores, células de luminosidade e hastes de postes. 

Solicito ainda, que informem os bairros, a ruas e os números dos 

postes, dos quais foram executados os serviços, bem como, que enviem cópia dos contratos 

realizados com os prestadores dos respectivos serviços durante o referido período, 

acompanhados dos devidos empenhos de pagamento.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

As informações são pertinentes para atender o trabalho e função do 

vereador que subscreve, tendo em vista que o Município possui um contrato ativo para 

serviço e compra de equipamentos para manutenção da iluminação pública, e a mesma 

encontra-se há muito tempo em precariedade em vários pontos do perímetro urbano.  

 

 

                               Plenário da Câmara de Vereadores, em 05 de maio 

 de 2019. 

 

 

 

Deolino Benini Júnior 

Vereador 

 

 

          

 


